

Freiburg

Papierlose Ausschreibung

[09.08.2011] In Freiburg stehen Ausschreibungsunterlagen ab sofort nur noch über das E-Vergabe-Portal der Region zur Verfügung. Eine Ausgabe in Papierform erfolgt nicht mehr.

Unterlagen für Ausschreibungen der baden-württembergischen Stadt Freiburg sind künftig nur noch über das Vergabeportal der Region erhältlich. Laut einer städtischen Pressemitteilung benötigen Unternehmen einen Standard-PC mit Internet-Zugang. Da die Abwicklung webbasiert erfolgt, muss keine Software installiert werden. Auf dem Portal waren zunächst nur Bekanntmachungen veröffentlicht worden. Seit Anfang 2011 konnten Unternehmen online auch auf Ausschreibungsunterlagen zugreifen und ihr Angebot elektronisch abgeben. Übergangsweise wurden die Unterlagen noch in Papierform zur Verfügung gestellt. Diese Übergangsphase ist jetzt beendet. Beim Vergabeportal Region Freiburg handelt es sich um einen Verbund der Stadt Freiburg mit den Landkreisen Emmendingen und Breisgau-Hochschwarzwald. Angeschlossen sind zudem kreisangehörige Gemeinden, die Universitätsklinik und weitere öffentliche Auftraggeber der Region. Betrieben wird die Plattform von der Deutschen eVergabe.

(rt)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, Freiburg, Deutsche eVergabe, Vergabeportal Region Freiburg